

Hautbräune

by Konrad Magirius - Samstag, August 15, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/hautbraeune/>

Die Fahrradhose ist deutlich auf Maxims Beinen zu erkennbar :)

Wenn Maxim, Julian und Niclas so durch Deutschland fahren, dann scheint zum Glück meistens die Sonne. Manche Tage waren unglaublich heiß und die Sonne hat ihre ganze Energie auf die Arme und Beine der drei Jungs gebündelt.

Vorbildlich cremen sich die drei immer mit dem höchsten Lichtschutzfaktor ein und so gibt es zum Glück keinen großen Sonnenbrand. Wie stark der Unterschied in der Hautbräune bei Maxim mittlerweile geworden ist, zeigt das Bild. Und auch [Jörg Tranelis](#), der nur einen Tag mitgefahren ist, kann seine Fahrradhose auf dem Bein erkennen lassen.

Auch auf Jörgs Beinen lässt sich die Sonneneinstrahlung nachweisen.

